

BREVE

CEDIDA



EL LUGAR DE LA PLANTA.

Hacen una visita inspectiva del futuro centro de carga eléctrica

● Durante su visita a la región, el ministro subrogante de Transportes, Jorge Daza, inspeccionó ayer el avance de las obras de construcción del centro de carga para los 24 buses eléctricos que comenzarán a operar durante septiembre y octubre en Iquique y Alto Hospicio. En la oportunidad, junto al seremi de la cartera, Pedro Medalla, y representantes de la Línea 1 Transatélite, Electrochile y la empresa Vivipra, recorrió el terreno donde se levantan las obras de la infraestructura que albergará a cinco cargadores eléctricos, ubicado al interior del terminal de la Línea 1, y pudo comprobar que presentan un 45% de avance. Una vez concluidas las obras, el centro de carga dispondrá de cinco cargadores que van a abastecer de electricidad a 10 buses de manera simultánea las 24 horas del día.